

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Postexpeditoren

[urn:nbn:de:bsz:31-221399](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:bsz:31-221399)

Hofgericht in Mannheim, dann Secretärgehilfe, 1836 Expeditor.

Carl Doll, geheimer Registrator beim Hofgericht in Neereburg, 1834 Expeditor bei solchem jetzt in Constanz, 1844 Canzleirath.

Joseph Fries, 1807 Hofgerichtskanzlist in Mannheim, 1810 Expeditoratsadjunct, 1814 Expeditor.

Johann Baptist Gampy, 1807 Hofgerichtskanzlist in Freiburg, 1825 Hofgerichtsexpeditor allda, 1827 pensionirt, 1828 am 5. Dezember gestorben in Freiburg.

Carl Hammes, Theilungskommissär, 1832 Expeditor bei dem Hofgericht in Rastatt.

Wilhelm Kobel, 1805 Hofgerichtsexpeditor in Mannheim mit dem Titel Rath.

Carl Friedrich Pähler, Hofgerichtsregistrator in Freiburg, 1827 Hofgerichtsexpeditor allda, 1841 Canzleirath.

Ehegerichts-Expeditor:

Friedrich Carl Sevin, 1803 mit der Pfalz übernommen als Ehegerichtsexpeditor und quiescirt, gestorben.

Administrations-Expeditionen:

Daniel Hecht, aus Mannheim, 1803 als Administrations-Expeditor quiescirt, gestorben.

Hans Wilhelm Schuggans, 1803 Administrations-Expeditor in Mannheim und quiescirt, gestorben.

Titular-Expeditionen:

Edmund Hallmeyer, Titularexpediter in Mannheim und quiescirt, gestorben.

Johann Gerhard Schweizer, Titularexpediter in Mannheim und quiescirt, gestorben.

Postexpeditionen:

(Siehe Postbeamte.)

Land- und Amtskommissäre:

Joseph Alexander Büchler, 1803 mit der Rheinpfalz übernommen als Amtskommissär in Weinheim, gestorben.

Jakob Friedrich Deimling, 1792 bereits Landkommisär in Müllheim, gestorben.

Johann Georg Enderlin, 1792 bereits Landkommisär beim Oberamt Rötteln, gest.

Ignaz Freysam, 1803 mit der Rheinpfalz übernommen als Amtskommissär in Walbstadt, gestorben.

N. N. Gerber, jun., 1803 mit der Rheinpfalz übernommen als Amtskommissär in Neckargemünd, gestorben.

Peter Anton Gescheider, 1803 bei dem Besitz von Bruchsal übernommen als Amtskommissär und Stadtschreiber in Kislau, gestorben.

Christoph Philipp Gysler, 1792 bereits Landkommisär des Oberamts Mahlberg, gestorben.

Karl August Heim: 1803 mit der Rheinpfalz

übernommen als Amtskommissär von Ober-Heidelberg, gestorben.

Wilhelm Hofmeister: 1803 mit der Rheinpfalz übernommen als Amtskommissär in Ladenburg, gestorben.

Ignaz Kirchgessner: 1803 bei der Besiznahme von Bruchsal Amtskommissär und Amtschreiber in Ddenheim, gestorben.

Johann Christian Friedrich Menzer: 1792 Amtskommissär und Geometer in Badenweiler.

Michael Steinwaz: 1803 mit der Rheinpfalz übernommen als Amtskommissär von Unterheidelberg, gestorben.

N. N. Werber: 1803 mit der Rheinpfalz übernommen als Amtskommissär in Neckarschwarzach, gestorben.

Johann Friedrich Wegel: 1803 mit der Grafenschaft Hanau-Lichtenberg übernommen als Amtschultheiß zu Wilsfurt und Landkommisär des Amtes Korf, gestorben.

Johann Ludwig Winter: 1792 bereits Landkommisär des Oberamts Hochberg in Emmendingen, gestorben.

Amts- und Stadtschreiber:

Carl Wilhelm Baurittel, 1792 bereits Stadt- und Amtschreiber in Emmendingen, 1798 gestorben daselbst.

Georg Adam Benno, 1803 Amtschreiber zu Reichenau.

Stephan Boos, 1803 mit dem Besitz von Bruchsal als dortiger Amtschreiber übernommen und quiescirt, gestorben.

Joseph Breßle, 1803 mit dem Besitz von Bruchsal als dortiger Amtschreiber übernommen und quiescirt.

N. N. Buckeisen, Amtschreiber in Waldkirch, 1810 wegen Dienstvergehen entsetzt und mit Zuchthaus verurtheilt.

N. N. Epicor, 1792 bereits Amtschreiber in Stauffenberg, gestorben.

Ludwig Deimling, 1803 Stadtschreiber in Labr.

Ludwig Wilhelm Dürrfeldt, 1792 bereits Amtschreiber in Bühl, gestorben allda.

N. N. Franz, Amtschreiber in Waldkirch.

Peter Anton Gescheider, Stadtschreiber und Amtskommissär in Kislau. (Siehe Amtskommissäre.)

Ludwig Grimmer, 1810 Stadtschreiber in Eppingen.

Joseph Anton Gsell, 1803 Amtschreiber bei dem Staabsamt Kenzenberg.

N. N. Haig, Amtschreiber in Neustadt, 1834 am 13. Juni allda gestorben.

N. N. Heel, 1810 Stadtschreiber in Bruchsal, 1823 pensionirt, 1830 am 19. Februar gestorben in Bruchsal.

Joseph Heilbusch, 1803 Stadtschreiber in Bretten.

Georg Ludwig Hofner, 1803 Amt- und Stadtschreiber in Gernsbach, gestorben.

Ignaz Kirchgessner, Amtschreiber und Amtskommissär in Ddenheim. (Siehe Amtskommissäre.)